

# Ich konnte zur Arbeit gehen

E.Sch., Deutschland

10.06.2014

Die Veröffentlichungen im Internet bewogen mich den hl. Josefmaria anzurufen.

Der Grund waren Fieberschübe und Herzmuskelbeschwerden. Tagsüber rief ich ihn immer wieder an und sagte zu ihm: entweder Krankenhaus oder heute Abend meine Schicht. Langsam verschwanden

Fieberattacken und Herzschmerzen,  
so dass ich zur Arbeit gehen konnte.

Herzlichen Dank, Josefmaria E.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/ich-konnte-zur-arbeit-gehen/](https://opusdei.org/de-at/article/ich-konnte-zur-arbeit-gehen/)  
(01.02.2026)